

## Polsek Parungkuda Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 08:20



*Polsek Parungkuda Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"*

Parungkuda, 05 Januari 2024 - Polsek Parungkuda Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Al Barokah, Desa Kumpa,

Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya mempererat Ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Pada hari Jumat tersebut, sejak pukul 04.30 WIB, anggota jaga SPK dan piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda bergabung dengan warga untuk melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah. Acara ini menjadi sarana untuk menyampaikan kepada para jamaah tentang salah satu Program Unggulan Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, Sdr. Ustadz Usep menjadi Imam dalam Sholat Subuh Berjamaah. Dalam kurun waktu tersebut, anggota Polsek Parungkuda tidak hanya melaksanakan ibadah, tetapi juga berkesempatan menyampaikan informasi tentang program unggulan tersebut kepada para jamaah.

Komandan Polsek Parungkuda menyatakan, "Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menjalin kedekatan dengan masyarakat dan memperkuat rasa persaudaraan sesama umat Islam. Selain itu, kami juga berupaya menyampaikan pesan-pesan positif melalui program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang diharapkan dapat membawa dampak positif dalam kehidupan bermasyarakat."

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menciptakan kerjasama yang erat antara aparat keamanan dan warga masyarakat. Safari Subuh Berjamaah dan sosialisasi program ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya.